Spiel und Spaß beim 42. Kinderfest auf dem Neubokeler Spielplatz

Eierlaufen, Gummistiefel-Weitwurf und andere lustige Wettbewerbe unter dem Motto "Bauernhof"

NEUBOKEL. Bei strahlendem Sommerwetter fand gestern das beliebte, nunmehr 42. Kinderfest auf dem Neubokeler Spielplatz statt. In diesem Jahr stand das Kinderfest unter dem Motto "Bauermhof" – passende Spiele waren vorbereitet, und viele Besucher kamen als Rauern verkleidet.

Fünf Spielstationen galt es zu bewältigen, und als Belohnung gab es anschließend eine Karte, die am Ende des Festes per Luftballon auf die Reise geschickt werden durfte. Für alle Kinder, deren Karten zurückgeschickt werden, gibt es bei der Kinderadventsfeier im Dezember ein Geschenk. Beim Schubkarrenlauf musste eine kleine Kinderschubkarre auf Zeit einen Hindernisparcours entlang geschoben werden, es gab Eiserlaufen, Gummistiefelweitwurf und Gießkannenrennen, außerdem hatte die Jugendfeuerwehr eine Wasserspritzanlage aufgebaut: Während die Papas Wasser pumpten, versuchten die Kinder mittels Strahlrohr Wasser in ein kleines Loch zu treffen.

Sehr beliebt waren auch die Heuballen zum Klettern und



Toller Spaß bei herrlichem Sommerwetter: Auf dem Neubokeler Spielplatz fand das 42. Kinderfest statt.

FOTO: MAREN KIESBYE

NEUES AUS Neubokel

Toben, das Ponyreiten und die große Hüpfburg. Auf dem neuen Beachvolleyballfeld traten die "Neubokeler Jungs" und die "Ehrendamen des Schützenvereins" gegeneinander an, als Schiedsrichter fungierte Ortsbürgermeister Torsten Genz. Für das leibliche Wohl war reichlich gesorgt: Es gab Gegrilltes, Kuchen und Bauernhofeis. "Wir haben mittlerweile ganz viele Helfer und Sponsoren, die zum Gelingen des Festes beitragen", erzählte Monika Schönfisch, die zusammen mit Julia Witteck und Anja Hofmann das Fest organisiert hatte. "Schön, dass wir das alles kostenlos anbieten können." kye